

Une nouvelle garde-robe



Catherine Gotte Avdjian



Sonder les Écritures

“

Mais à présent, débarrassez-vous de tout cela... Vous vous êtes dépouillés de l'homme que vous étiez autrefois avec tous ses agissements, et vous vous êtes

revêtus de l'homme nouveau. Celui-ci se renouvelle pour être l'image de son Créateur.

Colossiens 3.8-10

Saviez-vous que notre tenue vestimentaire n'est pas neutre ? Elle reflète qui nous sommes ou voulons paraître, nos émotions intérieures... Elle véhicule un message : "Je veux être désiré(e) ou remarqué(e)". "Je fais partie de tel ou tel clan." "Je rejette la société actuelle." Il est courant que celui qui veut marquer un nouveau tournant dans sa vie, revoie, dans la foulée, le style de sa garde-robe.

C'est pourquoi, quand on devient chrétien, on se doit également de faire un tour dans son "dressing". Je ne parle pas d'un dressing "matériel", bien que parfois, ce dernier a aussi besoin "d'une révision générale" ! Mais d'un dressing "spirituel".

Colossiens 3 et Ephésiens 4 nous font une liste, probablement non-exhaustive, de tous ces "vêtements" devenus obsolètes : immoralité sexuelle, passions incontrôlées, soif de posséder, colère, méchanceté, insultes, amertume, éclats de voix, vol, mensonge, paroles blessantes ou grossièretés... Il ne s'agit pas d'en faire le tri, d'essayer de les "recycler", ou encore de "les mettre de côté", mais littéralement de "s'en débarrasser". Car ils sont démodés, ils appartiennent à "la terre" ([Colossiens 3.5](#)) – où domine le péché - et ne correspondent pas à notre nouvelle identité et communauté.

Ces deux chapitres nous invitent, ensuite, à nous "revêtir de l'homme nouveau", à nous habiller chez un autre créateur - Le Créateur. Notre "look" doit changer radicalement, dans notre façon de vivre, de penser, de nous comporter : honnêteté, bonté, aide au prochain,

compréhension, pardon, bienveillance, humilité, patience... Et "par-dessus tout cela, revêtez-vous de l'amour". ([Colossiens 3.14](#))

Catherine Gotte Avdjian

Écouter la voix de Dieu

Prenons le temps d'écouter ce que Dieu veut dire. Avez-vous besoin que le Saint-Esprit revoie votre "garde-robe spirituelle" ? Il est celui qui peut faire toutes choses nouvelles en vous.

Prier, c'est simple. Parlez à Dieu comme vous le feriez avec votre ami le plus proche. Dieu vous aime et il peut tout entendre. Voici un exemple de prière : "Pardons Seigneur, si parfois, je ressors « les vieilleries » de mon passé. Aide-moi à vivre selon les codes de ma nouvelle identité et communauté. Que le message que je transmets à ceux qui m'entourent soit clair et leur donne envie de te connaître."

Louer Dieu

Louer Dieu, c'est lui manifester notre gratitude. Aujourd'hui, quels sont vos sujets de reconnaissance ? Prenez un temps pour remercier le Seigneur.

Agir aujourd'hui

À présent, approfondissez ce que vous avez reçu. Que pouvez-vous mettre en place afin d'appliquer ce que Dieu vous a dit ? Notez les actions concrètes que vous pouvez réaliser.

H H Honoré le Seigneur

Notre parcours du jour se termine. Prions ensemble afin d'honorer notre Dieu.

"Merci Seigneur parce que toi seul peux changer ma vie et me donner une nouvelle « tenue vestimentaire spirituelle ». À toi soient le règne, la puissance et la gloire, amen !"

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



1704 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com